

11月

ひよこだより

令和7年 11月 外間

昼夜の寒暖の差もだんだんと大きくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。お散歩では、カートに乗って風の心地よさや自然物に親しみ、歩ける子は靴を履いて保育者と手を繋ぎ、お散歩したりと室外でもたくさん楽しめるようになりました。最近は、朝の会での壁さんぺったんや、お返事はーいと手をあげ、パチパチと自分に拍手をしたりと(笑)、可愛い姿や、日々色々な面で成長を見せてくれます。引き続き、園とご家庭の様子を共有しながら、保護者の方とお子さんの成長と一緒に感じていきたいと思います。



今月のねらい

* 戸外遊びや散歩を通して、秋の自然に触れる。

* 触れ合い遊びや、手遊びなどを喜び、手を振ったり体を揺らしたりして遊ぶ。

生活発表会

初めて舞台！子ども達の可愛らしい姿をご家族みなさんが見にいらしてくださいね。

12月13日(土) 大山公民館

☆衣装について☆

白の長袖・黒のズボン・レギンス(タイツ不可)

衣装の準備をお願いします。

詳細は後日お知らせします。



クリスマスブーツ作りのお願い
クリスマス会でサンタさんからの
プレゼントを入れるブーツ作りの
ご協力よろしくお願ひします。

- 提出物のおねがい
- ボディソープ 本体
- よろしくお願ひいたします。



ハロウイン



ハロウインパーティー
楽しかったね♥



11月18日(火)は
お弁当会です♪



お忙しい中、お招き会にご参加いただきありがとうございました。おじいちゃん、おばあちゃんに抱っこされ子どもたちの嬉しそうに笑う姿をたくさん見ることができました♥



おねがい

☆食材チェック表の確認、記入お願ひします。

☆持ち物全てに名前の記入をお願いします。

☆ご家庭での爪の確認お願ひします。

☆季節の変わり目により、体調を崩しやすくなります。

ご家庭で体調の変化が見られましたら、どんなに小さなことでもお知らせください。

おまねきかい

